
　　　

2015/7/23（木）学園多目的ホール

当別町

⋆ 北海道当別町議会より4名の議員さんが、梼原学園へ視察のた

めはるばるお越しいただきました。

本町が取り組んでいる小中一貫教育の取り組みや子育て支援に

ついて、また若者定住の取り組みなどについて説明後、質問をい

ただきました。

学力向上への取り組みや課題・成果について、また小中一貫校を

開校するまでの経緯などについてご質問され、当別町での取り組

みや現状、課題なども踏まえてお話いただき、あっという間に視察

予定時刻を過ぎてしまうほど熱心に意見交換を行いました。

梼原学園へ

北海道・札幌至近の自然あふれる町当別町より

町議会議員さんの視察がありました

感想

当別町の我々は、地域活性化の一つとして、

小中一貫教育も考えていましたが、ここ梼原では、

０～１８歳迄（梼原人）を育てる事を重視していると

知り、感動しました。


